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Kurztitel  
 
Beschaffenheit der Friedhofswege 

 

 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
der Totensonntag am 26.11.2023 hat auch in diesem Jahr wieder viele Magdeburgerinnen und 
Magdeburger zur Erinnerung an die Verstorbenen auf die Friedhöfe der Stadt geführt. Aber 
auch außerhalb dieses Gedenktages wird auf den Magdeburger Friedhöfen an die 
Verstorbenen gedacht. Mit der trüben und grauen Jahreszeit beginnt auch in diesem Jahr 
wieder das Matschwetter, sodass der Boden aufgeweicht und rutschig ist. Auch auf den 
Friedhöfen ist dies verstärkt zu beobachten. Hinzu kommen die tiefen Pfützen, die gerade für 
ältere Menschen und Menschen mit Einschränkungen belastend oder sogar gefährlich sein 
können. Aus diesem Grund frage ich sie: 
 
1. Wie wird seitens der Stadtverwaltung die Beschaffenheit der städtischen Friedhofswege 

eingeschätzt? 
 

2. Wie viel Prozent der Friedhofswege in Magdeburg sind befestigt? Ich bitte um Auflistung 
der Ergebnisse für die einzelnen Friedhöfe. 

 
3. Wie viel Prozent der  

a.) Friedhofswege und 
b.) Kapellen und Trauerhallen  

in Magdeburg sind barrierefrei? Ich bitte um Auflistung der Ergebnisse für die einzelnen 
Friedhöfe. 

 
4. Gibt es seitens der Stadtverwaltung Planungen, die Friedhöfe barrierefreier zu gestalten? 

Wenn ja, wie sehen die Planungen aus? 
 

5. In welchem Turnus werden sowohl befestigte als auch unbefestigte Wege auf Mängel 
geprüft? Binnen welcher Frist werden Mängel beseitigt? 

 
Ich bitte Sie, um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Antwort. 
 
 
 
Carola Schumann 
Stadträtin 
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